

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和6年11月1日

体育発表会を終えることができました

10月26日土曜日、朝から曇り空でしたが、体育発表会を行いました。開会式、準備体操のあとそれぞれの競技が始まりました。

各学年の徒競走は、一人ひとり全力を出し切って走り切っていました。1,2年生は50m走。1年生は小学校初めての徒競走です。ゴールまでまっすぐ力強く走り切ることができました。2年生は去年も走っているので慣れたものです。ゴールを目指してしっかり走っていました。



1年生



2年生



3年生

3,4年生は80m走。3年生は初めてのコーナー走です。4年生は2回目の距離です。みんなコーナーをうまく抜け、最後の直線をしっかりと駆け抜けていました。



4年生



5年生

5,6年生は100m走。5年生は去年から20m距離が伸びました。どの子もさすが高学年という走りを見せてくれました。ゴールを駆け抜けるスピードが違います。



6年生

団体種目は、1,2年生が「ころりんたまちゃん」3,4年生は「進修トルネード2024 GO」5,6年生「進修ファミリーレストラン」を行いました。

5,6年生はお盆にのせたスペシャル料理を両手に持って、コーンを回りました。料理を落とさずに、コーンをうまく回リレーできました。



3,4年生は「進修トルネード2024 GO」3人一組で、ボールくじで走る距離を決め、コーンを回ってきます。ボールの色が、勝負を決めていました。



1, 2年生は「ころりんたまちゃん」大玉転がしです。練習の時から転がす玉の大きさに、びっくりしていた1, 2年生です。何度か練習して、ペアで上手に転がせるようになってい



ました。少し雨脚が強くなった中での競技でしたが、上手にたまを転がしていました。



低学年、高学年に分かれての表現は、低学年が「爽涼鼓舞2024」でした。学年ご



とに色のちがう法被を着て、3年生の代表が持った纏を先頭に入場しました。一人ひとり笑顔でたのしそうに踊っていました。



4, 5, 6年生は今年度もフラッグを使っての表現です。



「ひらり ~イロを重ねて 思いを重ねて~」学年ごとに色の違うフラッグを使って、曲に合わせて表現しました。



小雨の降る時間もありましたが、最後まで観覧、声援ありがとうございました。子どもたちも、保護者のみなさん、地域のみなさんの声援を受けて、練習の時以上の力を出し切ることができていました。

11月の行事予定

1日(金) 後期児童会役員選挙
立会演説会

3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休日

7日(木) 食育授業 5年、6年
防災授業 4年

8日(金) 食育授業 2年、3年、4年

11日(月) 委員会(後期)

12日(火) 水産教室 3年生

13日、14日 修学旅行

15日(金) 認証式、児童会集会
6年 5限授業

18日(月) クラブ活動

19日(火) 手話体験教室 1年
消防団出前授業 3年

20日(水) 就学時健康診断

1, 2, 3年生 13時10分下校

21日(木) 防災センター見学 4年

23日(土) 勤労感謝の日

27日(水) 人権フォーラム 6年代表

28日(木) ゲストティーチャー
3年生 作品作り